
Comité asesor de aprendices de inglés a nivel Distrito
(DELAC)

27 de abril de 2022
Reunión virtual - Zoom

Actas

PRESENTES

PERSONAL/ADMINISTRADORES DEL DISTRITO

Sra. Esther García, Coordinadora de aprendices del
inglés K-12

Kristi Batchelder, Directora IV, Currículo y
Evaluación

Sra. Deborah Soto, Secretaria administrativa,
Educación secundaria y preparatoria

Sra. Norma Barles, Secretaria administrativa  II,
Currículo y Evaluación

Sr. Luis Martinez, Traductor del distrito Sra. Sonia Barrón-Rodríguez, Traductora del
distrito

Dale Kinnear, Junta de Educación del  RUSD Dra. Jennifer De Anda, Directora, Servicios de
instrucción

Anthony Maldonado, Ronald Weston

REPRESENTANTES DE ESCUELA PRIMARIA

Adams - Lake Mathews - Annette Raspudic, Directora,
Candice Carmell,Subdirectora, Kanwal Akbar

Alcott - Liberty - Oscar Cisneros, Director

Beatty - Debbie Aznar, Subdirectora,  Janet
Gonzales,

Longfellow - Florencia Manzano( Gage, y North,
Miriam Orozco

Bryant Madison - Selene García Huerta

Castleview - Magnolia

Emerson - Dawn Brawley, Directora, Erin Conner,
Subdirectora

Monroe - Matilda Gómez, Auxiliar comunitaria
bilingüe

Franklin - Sarah Zuetel, Directora Mt. View - Kathy Doubravsky, Directora, Patricia
Oropeza, Presidenta de DELAC, Claudia Leyva,
Zita Alvarez, Marilu Torrejon

Fremont - Pachappa - Erica Square, Directora

Harrison - Clarissa Brown, Directora, Rivera - Lisa Koss, Directora,
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Hawthorne - Sunshine -

Highgrove - Taft - - Debbie Aznar, Subdirectora

Highland - Twain

Jackson - Princess Charles-Johnson, Subdirectora Victoria -

Jefferson - Tiffany Farris, Principal, Rafaela
Rodriguez, Raquel Roman

Washington - Maritza Monfil, Vicepresidenta de
DELAC (Gage y Poly, Rocio Garcia

Kennedy Woodcrest

REPRESENTANTES DE ESCUELA SECUNDARIA

Central - Shani Dahl, Directora Miller -

Chemawa - Sierra- Renell Robinson, Director ,Jenna Mcnees

Earhart - University Hts. Soledad Hernández

Gage -

REPRESENTANTES DE ESCUELA PREPARATORIA

Arlington - Poly -Maritza Monfil, Vicepresidenta de DELAC,
Lisa Kells, Subdirectora

EOC - Raincross

King - Ramona - Luisa Diaz (Chemawa), Laura
Monteverde, Annie Graham

Lincoln Stem -

North - Jennifer Johnston Virtual School Carly McCarty, Brenda  Rosas,
Presidenta de ELAC

MIEMBROS COMUNITARIOS / INVITADOS/ PADRES

Sandra Huerta, Miembro de la comunidad Yanet Salinas

1. Apertura de la reunión y bienvenida - Patricia
Oropeza le dio la bienvenida a todos los presentes y
abrió la reunión a las 9:02 am. Esther informó a los
padres que la reunión sería grabada y contamos con
el canal de interpretación. Ella también compartió
las responsabilidades del Comité asesor de DELAC
y el orden del día.

Patricia Oropeza,
Presidenta de DELAC

Esther García,
Coordinadora de aprendices del inglés K-12

2. Aprobación de las actas - Maritza dio cinco Maritza Monfil,
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minutos para repasar las actas. Después de los
cinco minutos, pido la aprobación- Florencia Manzo
representante de la primaria Longfellow hizo la
primera moción y Selena García, representante de
Madison, secundo la moción. Todos estuvieron de
acuerdo, se aprobaron las actas.

Vicepresidenta de DELAC

3. Legacy - Esther presentó a Rochelle Kanatzar.
Rochelle compartió y reconoció a los 275 alumnos
de Legacy graduándose este año. De los alumnos
graduándose, 66 de ellos cumplieron con los
requisitos A-G para la graduación. Esto significa
que ellos podrán asistir a una universidad de cuatro
años aquí en California. La Sra. Kanatzar compartió
los diferentes idiomas representados en el
programa LEGACY. Ella le dio las gracias a los
miembros de la Junta de educación, al Gabinete,
administradores y miembros de la comunidad,
organizaciones de la comunidad por asistir a la
celebración de LEGACY que se realizó el miércoles
pasado.

Rochelle Kanatzar,
Especialista de servicios de instrucción

4. Comité asesor de calificaciones - Esther
presentó a la Dra. Jamie Ángulo para hablar acerca
del Comité asesor de calificaciones. La Dra. Ángulo
le dio las gracias a todos por permitirle hablar
acerca del Comité asesor de calificaciones. Ella
explicó lo que es el comité y quienes son los
miembros. Ella entró más en detalle acerca de lo
que el equipo está considerando para desarrollar un
sistema de calificaciones. La Dra. Ángulo también
informó a los padres que le gustaría obtener
algunas opiniones de ellos, para utilizarlas durante
el proceso de desarrollo del sistema de
calificaciones. Ella presentó a Anthony Maldonado
para que explicara más. Él presentó la Filosofía de
calificaciones. Él explicó el propósito y la razón.
Ellos quieren que la filosofía sea justa, consistente y
precisa. Él les pidió a los padres que compartieran
sus opiniones en jamboard o por medio de la función
de chat. La Dra. Ángulo también proporcionó su
correo electrónico para que los padres le envíen sus
sugerencias a ella. Se les dio unos minutos a los
padres para que dieran sus opiniones.

Dra. Jamie Ángulo
Directora V, Servicios de instrucción 7-12

5. Oportunidades para aprendizaje expandido -
Oportunidades de Aprendizaje Expandido - Esther
presentó a la Dra. Jennifer De Anda para compartir
alguna información sobre las Oportunidades de
Aprendizaje Expandido disponibles. La Dra. De
Anda explicó que Aprendizaje expandido es el
programa después de las clases que el distrito tiene
actualmente, conocido como Hearts y PrimeTime. La
gran noticia es que el estado de California ha
asignado fondos para hacer crecer el programa.
Explicó los antecedentes del programa, y en qué
escuelas están actualmente los programas.

Dra. Jennifer De Anda
Directora V, Servicios de instrucción TK-6
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También hay un programa de verano disponible
para los alumnos que es de cuatro semanas de
duración, seis horas al día. Explicó además qué
alumnos podrían calificar para este programa, lo
que han considerado, la opinión que han recibido de
diferentes padres, la comunidad y el personal.
Explicó además lo que el programa incluiría. La Dra.
De Anda hizo un par de preguntas para ayudarles en
lo que a los padres les gustaría ver con este
programa. Ella agradeció a todos los padres por sus
comentarios e informó a los padres que vendrá
información adicional.

6. Academia de las Artes de Riverside- Esther
presentó al Dr. Nove Deypalan, El Dr. Deypalan
compartió información sobre su educación y su
crianza. Él lo relaciono a su trabajo en las artes y su
pasión por servir a los niños desfavorecidos. Él
compartió algunos de los programas y eventos en
los que participa. Además, él habló sobre su trabajo
en un video conmovedor para compartirlo con los
niños en Ucrania. El conjunto incluye alumnos y
adultos. El video se compartió con los niños en
Ucrania. El Dr. Deypalam habló acerca de los
eventos que se llevarán a cabo este año. También
habló acerca de cómo la música afecta al cerebro.

Dr. Nove Deypalan
Director musical de la Academia de Artes de

Riverside

7. STEM - Esther García presentó al Dr. Steven Kon
para que hablará sobre STEM. El Dr. Kon compartió
que tiene un equipo con él para compartir
diferentes partes de la presentación. Compartió un
enlace que abrirá un peardeck para que los padres
tengan acceso. El Dr. Kon compartió información
sobre un plan de STEM en todo el distrito. Hizo
algunas actividades interactivas con los padres.
Compartió estadísticas sobre el mercado de trabajo
para 2029. El Dr. Kong presentó a Ashely Fulmer.
Ashley Fulmer compartió NGSS. Ella explicó lo que
es NGSS y cómo ayuda a los estudiantes. Ashley
presentó al equipo de matemáticas. Laura Ferreira
se presentó. Ella compartió información sobre el
plan de estudios de matemáticas para los
estudiantes TK -6. Ella hizo una pregunta y dio a los
padres la oportunidad de responder usando
peardeck.

A continuación, presentó a Anthony Maldonado
que compartió sobre el plan de estudios de
matemáticas para 7-12. Hizo una pregunta y dio a
los padres la oportunidad de responder utilizando
peardeck. Anthony presentó a Ron Weston. El Sr.
Weston compartió información sobre la Educación
Técnica Profesional (CTE). Compartió las
oportunidades para los alumnos después de
terminar la escuela. Explicó lo que la CTE ofrece a
los alumnos. Hizo una pregunta en la que los padres
pueden responder en el peardeck. El Sr. Weston la

Dr. Steven Kong,
Coordinador, Iniciativas de aprendizaje digital
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pasó al Dr. Kong. Compartió el impacto de la
tecnología. Reconocen que en los últimos años, la
tecnología ha aumentado en el último salón de
clases. Continuó compartiendo la tecnología
disponible para los alumnos y los recursos
disponibles. Hizo una pregunta y dio a los padres la
oportunidad de responder usando peardeck. El Sr.
Kong agradeció a todos por compartir la
información. Aceptó algunas preguntas de los
padres.

La Sra. Jessica Gurbada compartió algunos de los
eventos disponibles para los alumnos durante el
verano.

8. Escuela de verano - Esther presentó a Kristi
Batchelder. La Sra. Batchelder habló acerca de
todos los emocionantes programas de verano
disponibles en persona y virtual para los alumnos de
TK-6 grado. Ella presentó a la Dra. Leann Lacuone
para que hablara acerca de las oportunidades de
escuela de verano para la secundaria y preparatoria.

Kristi Bartchelder,
Directora IV, Currículo y Evaluación TK-6

9. LULAC -Feria de la salud - Esther presentó a
Kayvan Sasaninia de LULAC de Riverside. Kayvan
compartió información sobre quién es LULAC.
También compartió información sobre la clínica de
salud gratuita que LULAC ofrece a la comunidad. El
dio la localidad y la hora de la clínica de salud.
También compartió los servicios que serán
proporcionados completamente gratis. Compartió
la información de contacto para registrarse e
informarse sobre la clínica.

Kayvan Sasanina,
LULAC de Riverside, vicepresidente

8. Centro de recursos para la familia - Esther
presentó a Susana Zamudio del Centro de Recursos
para la familia. Susana compartió eventos, talleres y
los recursos disponibles para la comunidad del
RUSD.

Susana Zamudio
Supervisora de servicios coordinados para la

familia

9. Conclusión- Esther les agradeció a todos por
acompañarnos en la reunión, a todos los
presentadores que compartieron importante
información a los padres. Patricia les dio las gracias
a todos por asistir a la reunión de hoy e invitó a
todos a que nos vuelvan a acompañar, esta es la
última reunión del año. Se levantó la reunión a las
11:18 am.

Patricia Oropeza
Presidenta de DELAC
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